
 
 
 

第 1709回（12月 22日）例会報告 
 
＊点    鐘     新井 啓介会長 
＊会長報告       新井 啓介会長 
＊幹事報告       島崎 義春幹事 

 
会長報告 

 
会長 新井啓介 

今年も、残すところ９日という日になりました。 
私も、会長として半年が過ぎようとしています。 
今年度、細井ガバナー補佐を選出した我クラブは、

１１月２３日に、ホストクラブとしてインターシテ

ィミーティングを開催したことが、これまでの最大

の事業でした。会員皆様、さらには奥様方のご協力

によりましで、盛会裏に終了できましたこと、改め

て感謝申し上げます。 
さて、あと半年、来年に残された大きな事業は、

２月の忍川のさくら植樹、そして、４月の観桜旅行

は、韓国慶州の３０万本桜ということで、４月４～

６日の３日間釜山・慶州の旅となります。多くの皆

様のご参加をお願い致します。 

 
 
 
本日のパーティー、田中利幸委員長をはじめ親睦

家族委員会中心に、企画実行して頂いておりますが、 
どうぞ十分お楽しみ頂きますようお願い致しま

す。 
 

幹事報告 

 
 
 

 
 

 



 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 


